

Miguel Díaz-Canel s'entretient avec le vice-président de l'Ouganda



La Havane, 12 février, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a reçu ce mardi à La Havane le vice-président de la République d'Ouganda, Edward Kiwanuka Ssekandi.

Miguel Díaz-Canel et le vice-président ougandais ont abordé des questions concernant les relations historiques d'amitié entre les peuples de Cuba et de l'Ouganda et confirmé la volonté mutuelle de continuer à développer les liens politiques, la solidarité et la coopération entre nos deux pays.

Le vice-président ougandais était accompagné du ministre d'État aux Affaires étrangères, Henry Oryem Okello et de son assistant exécutif, Lutaaya Kivumbi.

Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez et le directeur général des Affaires bilatérales au ministère cubain des Affaires étrangères, Emilio Lozada, ont également assisté à la rencontre.

Source : Presidencia Cuba

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/214243-miguel-diaz-canel-sentretient-avec-le-vice-president-de-louganda>



Radio Habana Cuba